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Frage Nummer 11 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Martin 
Stümpfig 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele der Unterkünfte in den 
Landkreisen Ansbach und Weißenburg-Gunzenhausen haben 
einen Internetzugang und um welche Vertragsgeber handelt es 
sich? 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Es wird auf die Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 
vom 12.10.2022 auf die Schriftliche Anfrage der Abgeordneten Gülseren Demirel 
vom 19.09.2022 (Drs. 18/24544 vom 16.12.2022) verwiesen. Die Staatsregierung 
hat darin mit Stand 17.01.2022 umfangreiche Daten zu den angesprochenen Fra-
gen mitgeteilt. 

Eine erneute Erhebung der angefragten Daten ist auch unter Berücksichtigung der 
Bedeutung des parlamentarischen Fragerechts nicht möglich. Eine derartige Erhe-
bung für bereits zum damaligen Zeitpunkt über 100 Unterkünfte würde erhebliche, 
nicht verfügbare personelle Ressourcen der Unterkunftsverwaltung über lange Zeit 
binden. Soweit erforderlich, technisch möglich und wirtschaftlich vertretbar, imple-
mentieren die Unterkunftsverwaltungen entsprechende Zugänge in den Unterkünf-
ten. 

 


